

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: THE MEDITERRANEAN & GULF INSURANCE COMPANY-JORDAN P.L.C Date: 07-11-2024 03:21:22 PM	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: المتوسط والخليج للتأمين-الأردن التاريخ: 07-11-2024 03:21:22 PM
The Extraordinary General Assembly Meeting of THE MEDITERRANEAN & GULF INSURANCE COMPANY-JORDAN P.L.C was held on 12:30 On 07-11-2024 at zoom. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 88.8%.	عقدت الهيئة العامة لشركة المتوسط والخليج للتأمين-الأردن بتاريخ 07-11-2024 على 12:30 اجتماعا غير عادي وذلك في زووم وبنسبة حضور 88.8%.
Subject: Other	الموضوع: آخر
voting take place on the purchase of shares in the Medgulf Jordan by the Medgulf Lebanon	• التصويت على قيام شركة المتوسط والخليج للتأمين واعادة التأمين (لبنان) بشراء أسهم في شركة المتوسط والخليج للتأمين (الأردن) من مجموعة المناصير وحلفائها، وفق الموافقة الصادرة عن البنك المركزي بتاريخ 2024/8/1.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Rafat Abdallat	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Rafat Abdallat